
RUTA  DEL  ARROYO  MALVECINO 

 

Accesibilidad: personas con diversidad funcional, de movilidad 
reducida e invidentes. 

Información: carteles en braille y pivotes- guía. 

Distancia: 500 metros ida. 

Tipo de camino: tierra compactada. 

Localización:  cerca de Villarreal de San Carlos, un camino de piedra de 
800 metros nos permite ir con el coche hasta el aparcamiento que hay 
al inicio de la ruta. 

Dificultad: escasa. Es una ruta llana y cómoda. 

La ruta va junto al arroyo Malvecino.   

Es un lugar fresco y agradable, con mucha vegetación junto al arroyo. 

Entre la vegetación se esconden gran cantidad de animales. Pueden 
verse ranas, culebras, pajarillos, galápagos, mariposas, libélulas… 

Junto al agua hay grandes ejemplares de alisos y fresnos. 

A un lado del camino hay una zona de repoblación. Se han arrancado 
los eucaliptos y se han plantado de nuevo encinas, alcornoques... 

Al principio de la ruta hay un merendero con mesas y una fuente con 
agua natural. 

 

VISITA  ACCESIBLE  AL 

PARQUE  NACIONAL  DE  MONFRAGÜE 
Lectura fácil 

 

Centro de Información y Visitantes P.N. Monfragüe 

10695 Villarreal de San Carlos (Cáceres) 

Tel.927 19 91 34 Fax 927 19 82 12 

info.monfrague@gobex.es 

www.extremambiente.es 

 



CENTROS  EN  VILLARREAL  DE  SAN  CARLOS 

Centro  de  Información  y  Visitantes 

El lugar indicado para recibir información sobre la visita al Parque. 

Accesibilidad: personas con diversidad funcional, de movilidad 
reducida e invidentes. 

Información: maqueta, oral, folletos y Guía de Visita Accesible al P.N. 
de Monfragüe de lectura fácil. 

Centro  de  Interpretación  del  Agua 

Accesibilidad: personas con diversidad funcional, de movilidad 
reducida e invidentes. 

Información: paneles interpretativos, maqueta y audiovisual. 

Centro  de  Interpretación  de  la  Naturaleza 

Accesibilidad: personas con diversidad funcional, de movilidad 
reducida e invidentes. 

Información: paneles interpretativos con texto en braille, maquetas, 
sonidos de la naturaleza. 

MIRADOR-MERENDERO  DEL  PUENTE  DEL  CARDENAL 

Accesibilidad: personas con diversidad funcional, de movilidad 
reducida e invidentes. 

Localización: desde el mirador del Puente del Cardenal junto a la EX -
208 continuar por la antigua carretera unos 200 metros. 

El merendero cubierto ofrece vistas sobre el Río Tajo y la 
desembocadura del Tiétar. 

 

RUTA  DE  LA  FUENTE  DEL  FRANCÉS 

 

Accesibilidad: personas con diversidad funcional, de movilidad 
reducida e invidentes. 

Información: carteles en braille y postes-guía. 

Distancia:  500 metros ida. 

Tipo de camino: antigua carretera asfaltada. 

Localización:  Fuente del Francés junto a la carretera EX – 208. 

Dificutad: escasa. 

Es una ruta llana y cómoda. 

Al comienzo hay una fuente con agua natural y un área de descanso 
con merenderos. 

Tiene a un lado una sierra con mucha vegetación y al otro lado el río 
Tajo. 

Está situada en una zona de umbría, donde casi no da el sol. Es un 
lugar muy bueno para pasear en verano. 

Es fácil ver gran cantidad de pájaros en el bosque y volando por 
encima. 

 

 


